

# *Ecuador firmará memorando de entendimiento con la Unión Europea*

---



**Imagen ilustrativa**

Bruselas, 17 jul (RHC) Ecuador firmará un memorando de entendimiento con la Unión Europea (UE) que propiciará mayores oportunidades para la nación suramericana en ámbitos como comercio, medio ambiente y tecnología, aseguró el canciller ecuatoriano, Gustavo Manrique.

La suscripción del convenio tendrá lugar este lunes en Bruselas entre Manrique y Josep Borrell, encargado de los asuntos exteriores de la UE, confirmó el jefe de la diplomacia ecuatoriana en declaraciones divulgadas por la Secretaría de Comunicación de la Presidencia.

El titular afirmó que ese es probablemente el acuerdo más importante entre ambas partes y abarca diferentes ejes, incluidos tema financieros y, por supuesto, hay un acápite para continuar los avances hacia la posible eliminación de la visa Schengen.

El titular de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana resaltó también que la cristalización del memorando es resultado de un trabajo de mucho tiempo y permitirá acelerar las oportunidades entre Ecuador y la UE, que contribuyan al bienestar de los ecuatorianos.

El acto de firma del acuerdo contará con la presencia del presidente ecuatoriano, Guillermo Lasso, quien se encuentra en la capital belga para la cumbre de Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la la UE que se desarrollará hoy y mañana.

De acuerdo con Manrique, en dicha cita los jefes de Estado pondrán sobre la mesa diferentes temas de interés tanto para Latinoamérica y el Caribe como para la UE.

Ecuatorianos residentes en Bruselas rechazaron la víspera la presencia de Lasso en el evento de alto nivel, a donde llegó procedente de Madrid, España, y desde donde partirá luego hacia Estados Unidos.

Este es el cuarto viaje internacional del jefe del Ejecutivo ecuatoriano en lo que va de año.

Es un risible, costoso y vergonzoso “turismo de estado”, manifestó al respecto el exvicecanciller, Fernando Yépez, para quien la insistencia en la eliminación del visado Schengen, evidencia la falta de conocimiento de Lasso y Manrique sobre la UE y sus normas en contraste con la penosa realidad de Ecuador.

En esta ocasión, la salida del primer mandatario del territorio nacional ocurre cuando el país está inmerso en la campaña previa a las elecciones extraordinarias convocadas para elegir a su sucesor y a los asambleístas luego de que él mismo aplicara la muerte cruzada en mayo pasado. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328603-ecuador-firmara-memorando-de-entendimiento-con-la-union-europea>



**Radio Habana Cuba**